





告  
示

アンバウロのご農革命が過日終息したる事は既に御承知の通りであるが、當局者の熱心なる努力如何に不拘かの大衆的革命の後民心の最も安定を期する事は蓋し容易のことではあるまいと思ふ。從て此の極めてデリケートな事態に處して我在留民諸君は出来る丈冷靜な思慮と節制ある行動により一にも間違の起らざる機知に於て充分注意せらるゝと共に、一童生業に御奮勵ある様希望に堪へず。

昭和七年十月十七日  
在アンバウロ

總領事 内山 岩太郎

パウリスタ延長線  
小學校野球リーグ生

第一回はペラクルスにて  
バウリスタ延長線ペラクルス體に野球然と植ねつけやうと計画小學校ガルナ中央セラフクルスの作田氏、ガーナ。テントラクルス。アーノ・アーノの八校に近來野小學校ペーパー優勝戦を毎年秋がみるさう、来る十一月十一年一回聖市に於て舉行したいと五日第一回の優勝戦を舉行後、主唱者は語つてゐる。

大官から優勝品を仰ぐ

在伯邦人柔道大會

さきに河合武夫、小林美登利、村上龍助、内藤良克、大河内辰夫、坂田輝夫、芳田善作等十三家族三百余の植民者は熱狂のものとてうぶ聲を揚げた伯邦的民族的親睦を促進するところとなり、便事館村上者側に聚つた大官の手許まで入會申込み來る者既に六十名に上つてゐるため、一つは會の隆盛を期すために母國外務大臣並に拓務大臣及び林大使、内山總領事等の優勝旗、優勝盃の寄贈を仰ぐ。尚且同名作製其の都合も柔道新規は一般在伯邦人の共鳴を先取したが、力及ばず七對三のスコアで凱歌は學校關係するところとなり、便事館村上者側に聚つた大官から會希望者に至急親切の活躍は効果百パーセントである。あの治療機のピリードする處で患者は極樂氣分になるがい。

辨護事務所

開設

叔の値下る

邦人植民の中心地ノロニスラ線  
ソス市に、邦人先輩に依る辨護事務所が出来た、設立者は加藤順之助、竹内義蔵、玉木從義の三氏である。

碧空に響く

バウトの快音

来る九月二十五日バウリスタ延長線ベラクルス開幕ガルナ中央被

各自に於て充分注意せらるゝと共に、一童生業に御奮勵ある様希望に堪へず。

昭和七年十月十七日  
在アンバウロ

新店  
又一ツ

内山總領事の  
り才行き

古老は語る  
金儲け話

ホテル丸石  
根喜重薬店

諸病治療法の解決

電子の應用と治療器の完成

カブニランツヤ群

マタマア群

郵便E

アーノ・ア群

ア

